
 
 
 
 
 
10. Antonio Aguirre en nombre de la Peña Barcelonista de Torrejón de Ardoz, la Peña 
Barcelonista de Alcalá de Henares. 
¿Se creará finalmente el carnet del peñista? ¿Qué servicios se contemplarán?. 
 
Sí, se creará. Una vez esté desarrollado el Proyecto de Peñas S. XXI. No será un mero carnet; 
queremos que tenga utilidad y una finalidad. 
 
11. Alejandro Puente en nombre de la Gran Peña de Badajoz FC Barcelona. 
La Junta Directiva ha mostrado la voluntad de crear una agencia de viajes propia. ¿Podría, en 
caso afirmativo, encargarse de la gestión y organización de los desplazamientos de las peñas a 
Barcelona o a otros estadios de la Liga? 
 
Se está trabajando desde la Dirección General del club en el tema y, sí, una vez que esté en 
marcha, podrá y deberá encargarse también de los viajes de los peñistas. 
 
12. En nombre de la PB Montserrat de Montferri. 
¿Se ha planteado la Junta reconocer a Ladislao Kubala, gracias al cual tenemos el Camp Nou, 
como Presidente de Honor a título póstumo? 
 
Como ya ha quedado claro, no se contempla la figura del Presidente de Honor en los Estatutos 
del club. Sin embargo, hace un año, se le hizo un homenaje el día de la Mercè, descubriendo 
en la explanada del estadio una estatua, obra de la escultora Montserrat Garcia. 
 
13. Esteban Garcia en nombre de la Peña Blaugrana de Madrid y de la Penya 
Barcelonista de Soses (Lleida). 
¿Va a seguir siendo obligatoria la condición de socio para ser presidente de una peña oficial? 
En el mismo sentido y en aquellas zonas en las que está establecido un número determinado 
de socios para que la peña sea oficial, ¿se prevé disminuir esta cantidad de socios 
vinculándola al número de habitantes de la población?,Hay que tener en cuenta que hay 
poblaciones pequeñas, como el caso de la zona de Lleida, en que se exigen hasta 5 socios 
para ser peña oficial. 
 
Sí, se seguirá manteniendo la obligatoriedad de que el presidente sea socio del club. La nueva 
normativa saldrá de la redacción, aprobación y puesta en marcha del Proyecto Peñas S. XXI. 
 
Asimismo de acuerdo a la normativa de peñas es obligatorio que para las peñas domiciliadas 
en Catalunya, aparte del presidente, (i) la mitad de la junta directiva esté formada por socios 
del club o (ii) que un mínimo de 5 miembros peñistas sean socios del club.  
Se ha reducido en la normativa actual el número mínimo de asociados a 12 peñistas para las 
poblaciones con pocos habitantes. 
 
Aparte de esta pregunta, quisiera en este caso hacer una sólo en nombre de la Peña 
Blaugrana de Madrid. 
 
En relación al papel que la nueva Junta quiere otorgar a los delegados del Consejo en actos de 
peñas, desde el respeto a la labor que realizan y la representación que los mismos han de 
tener en estas celebraciones, ¿se plantea la Junta que haya en estos actos una representación 
del club más directa e informada que pueda dar respuesta a las preguntas sobre la actualidad 



del club? La proximidad y el contacto diario merma el papel de representación oficial del 
delegado en estos actos. 
 
Uno de los puntos del Proyecto Peñas S. XXI, contempla que los delegados tendrán mucha 
más comunicación con el club, lo que les permitirá disponer de más información que podrán 
trasladar más fácilmente a sus peñas. Aunque es cierto que, a la mayoría de actos que 
celebran las peñas, asisten miembros de la Comisión Social del propio FC Barcelona. 
 
14. Sisco Pinyol en nombre de las peñas de Las Tierras del Ebro, la Peña Barcelonista de 
Torrejón de Ardoz, la Peña Barcelonista de Alcalá de Henares, la Penya Barcelonista de 
Soses (Lleida), la Peña Barcelonista La Marina (Alicante), la Peña Barcelonista de 
Higueruela (Castilla La Mancha), la Peña Blaugrana de Madrid, la peña La Máquina 
Blaugrana de Holanda y la Peña Barcelonista de Zalamea La Real (Huelva). 
La ubicación de las entradas reservadas para peñas, son malas y están situadas 
mayoritariamente en la 3 ª gradería. ¿Se podría mejorar su ubicación? 
 
Hasta ahora las peñas, en la herramienta de compra de entradas, teníamos visibilidad sólo del 
cupo asignado para este colectivo, y la ubicación estaba mayoritariamente en la 3 ª gradería, a 
partir de esta temporada, el aforo para peñas ha incrementado y mejorado notablemente y, 
además, pueden tener visibilidad del Asiento Libre y del Asiento Club, lo que hará que haya 
una mayor disponibilidad y de mejor calidad. 
  
¿Qué política de descuentos prevé aplicar la nueva Junta Directiva para entradas para peñas? 
 
Se está estudiando, de momento, mantener las condiciones de la temporada pasada. 
 
¿Se prevé revisar el precio de gestión por entrada? 
 
Seguirá siendo de 2'5 �. Y a partir de la 11 ª entrada, no habrá coste. 
 
¿Se mantendrá el sistema de impresión de entradas desde casa? 
 
Si, excepto para el partido del Madrid y todos los de la Liga de Campeones, por motivos de 
seguridad. 
 
¿Habrá que seguir pagando las entradas con tarjeta Visa / MasterCard, ya sea por parte de la 
peña o del presidente de la peña? 
 
Si la compra se hace a través de Internet, se puede pagar con la tarjeta que uno quiera. Si se 
viene a taquillas, si la tarjeta es la del presidente y viene otra persona a comprarlas, deberá 
llevar autorización de éste para que se cargue la compra. 
 
Se puede volver a pagar en efectivo en taquillas. 
 
¿Cuál será la disponibilidad de entradas infantiles esta temporada? ¿Cómo se gestionarán? 
 
Las mismas condiciones y procedimiento de pedido de la temporada pasada. 
 
¿Por qué no se ha gestionado la compra de entradas en este Gamper como en las últimas 
ediciones, en las que podíamos comprarlas por correo electrónico o fax, pagarlas por 
transferencia y recogerlas en el mismo estadio? 
 
La política del club desde Aforos es la de mejorar cada día esta herramienta de compra de 
entradas, facilitando al máximo el proceso. Pedimos, por favor, que las peñas se vayan 
adecuando a hacerlo con este sistema. 
 
De todos modos, aún se mantiene el sistema antiguo de hacer pedidos por fax o correo 
electrónico. 
 



15. Rubén Sancho en nombre de la Peña Barcelonista Zestoa 1899, la Peña Barcelonista 
de Torrejón de Ardoz, la Penya Blaugrana de Madrid y la Peña Barcelonista de Aguilas. 
En las reuniones de zona de las peñas con Sandro Rosell, se habló de la participación de 
jugadores del primer equipo, del Barça B y de las secciones profesionales en actos de peñas. 
¿Se podrá concretar en breve esta participación y el perfil de los actos en que participarán? En 
este sentido, la Peña de Águilas cuestiona la posibilidad de cambiar la normativa y que el 
presidente asista, no sólo a los actos de 50 aniversario, sino también a los de 25 años. 
Siguiendo con el asunto de los actos, las peñas de Torrejón y de Madrid proponen que Joan 
Casals, el ‘Avi del Barça’ (el Abuelo del Barça), forme parte de la Comisión Social del club y, 
por tanto, pueda visitar las distintas peñas, sufragando el club los gastos que se deriven de 
dicha actividad. 
 
Se está introduciendo una cláusula en los contratos de jugadores (por ejemplo Adriano) que 
contempla la asistencia a los actos sociales del club. Se intentará que participen al máximo, 
siempre y cuando eso no interfiera en la parcela deportiva. 
 
El ‘Avi del Barça’ forma parte de la familia barcelonista y como tal está reconocido, como quedó 
demostrado en el homenaje que se le rindió en el pasado Gamper. Un homenaje promovido 
por el club y el entorno peñístico. 
 
16. Jordi Molinas en nombre de la Peña Barcelonista Zestoa 1899. 
Durante la campaña se habló de promover una grada de animación en el Gol Sur 1ª gradería, 
¿cómo está este tema? En caso de que se haga, ¿qué opción tendremos las peñas para 
adquirir entradas en dicha zona? 
 
Sí, por parte de la Dirección General, se está estudiando el concepto de Grada de Animación, 
pero no es un tema sencillo, dado el gran número de abonados que van al estadio. 
Lo más importante es generar el clima y el entorno de animación que nuestro club merece. 
 
17. En nombre de la Peña Barcelonista Nicolau Casaus de Las Palmas de Gran Canaria. 
¿Podría esta nueva Junta iniciar gestiones para conseguir un acuerdo con la LFP para que los 
clubs garanticen anticipadamente un cupo de entradas para el equipo visitante, como establece 
la UEFA en la Champions? 
 
Sí, iniciaremos las gestiones pertinentes, aunque la poca disponibilidad de asientos libres del 
Camp Nou, y el escaso aforo de algunos clubs de primera división hacen que encontrar una 
solución del agrado de todos sea complejo. 
 
18. Manuel Alcudia, en nombre de la Peña Barcelonista Vitoria-Gasteiz Euskobarça. 
En este caso se trata de una petición a la Junta, para que en el caso de los desplazamientos 
de las secciones, si existe un cupo de entradas que se intercambian los equipos, algunas de 
estas entradas sean enviadas con la suficiente antelación a las peñas de la zona a través del 
delegado para promover la presencia activa de peñistas en estos partidos y así conseguir que 
las secciones tengan un mayor respaldo. 
 
Se estudiará la situación sección por sección. Cuando sea posible, y teniendo en cuenta la 
disponibilidad de cupo, se atenderás estas solicitudes. 
 
19. Juan Ramón Juan en nombre de la Peña Barcelonista Alcoyana, la Peña Barcelonista 
Real Sitio de San Fernando (Madrid) y la Peña Barcelonista de Torrejón de Ardoz 
(Madrid). 
En lo que a los reconocimientos de peñas a jugadores del primer equipo, ¿se podría articular 
una fórmula, ya sea en los desplazamientos o en el Camp Nou, para que estas peñas puedan 
realizar la entrega de forma programada? 
 
Se trasladará la petición a los responsables del primer equipo, para articular la forma de hacer 
llegar el regalo al jugador. 
 



20. José Martín en nombre de la Peña Barcelonista Carles Rexach de Bonares (Huelva), 
la Peña Barcelonista Nicolau Casaus de Las Palmas de Gran Canaria, la Peña 
Barcelonista de Torrejón de Ardoz y la Peña Blaugrana de Madrid. 
En relación a los desplazamientos del primer equipo y del Barça B, ¿se volverá a permitir que 
dos jugadores firmen autógrafos en el hotel de concentración? En otro orden de cosas, y 
coincidiendo con estos desplazamientos, ¿se organizarán reuniones con las peñas de la zona 
por parte de los directivos del Área Social en la víspera del partido? En este sentido, a los 
presidentes de peña que asistan a la reunión se les podría invitar al partido como muestra de 
dedicación y compromiso con la entidad. 
 
Teniendo en cuenta que hoy en día el equipo viaja el día del partido, se han suprimido estos 
actos en el hotel de concentración. 
 
En referencia a la organización de reuniones, ya se está haciendo, se ha hecho en Sevilla y 
Santander (primer equipo) y se ha hecho en Vigo (Barça B). 
 
Por parte del club, si hay invitaciones (y en función del número que haya), existe la voluntad de 
darlas. 
 
21. Josep Maria Félez, en nombre de la Penya Blaugrana de Sant Cugat y la Penya 
Blaugrana de Montmeló. 
Al final del mandato pasado, la Junta Directiva aprobó una serie de cambios en la normativa de 
peñas que variaban las condiciones para ser peña oficial y que permitieron aceptar el alta de 
alguna peña. A raíz de estos cambios, tenemos dos preguntas. ¿En qué momento se 
encuentran las altas de nuevas peñas? ¿Qué criterios se seguirán? 
Una petición que se deriva de la pregunta anterior: que antes de dar de alta a una nueva peña, 
se establezcan con el Consejo los criterios a validar en este momento, ya que en esta 
modificación no se recogía la propuesta inicial del Consejo ni se establecía un período de 
adaptación a la norma de las peñas oficiales, creando así un doble rasero. 
 
Las altas de peñas están en el proceso normal y los criterios que se seguirán serán los que fije 
la normativa.  
 
Esta previsto que en el desarrollo del Proyecto Peñas S. XXI se contemple un estudio sobre la 
validación de altas de nuevas peñas.  
 
22. Cristóbal Oliva de la Peña Las Salinas FCB San Fernando. 
En caso de tener que elegir la Junta Directiva a algunas personas para componer la Comisión 
Social, me gustaría que fueran presentadas en las zonas de peñas y pudieran ser 
consensuadas por las mismas. 
 
Es potestad de la Junta Directiva elegir a los miembros de la Comisión Social. Siempre 
prevalecen en la elección de las personas, sus méritos y se buscando el bien del club y del 
movimiento peñístico. 
 
23. Edmundo Bazo en nombre del Consejo de Peñas. 
En vista de que no se ha abierto el proceso para la elección de la sede de la 34 ‘Trobada’ y de 
que ninguna peña ha expresado inicialmente la voluntad de organizarla, pediríamos que, pese 
a compartir la voluntad expresada por la Junta Directiva, tanto en periodo electoral como en la 
última reunión de Consejo, de organizar la próxima ‘Trobada’ Mundial de Peñas y Fira Barça en 
el Camp Nou, que, antes de establecer el Camp Nou como sede permanente para futuras 
ediciones, se abra un periodo de reflexión para que las peñas y sus representantes opinen 
sobre la conveniencia o no de establecer esta sede como permanente. Gracias. 
 
De cara al 2011, al no haber llegado ninguna solicitud, se entiende que por premura de tiempo 
no será posible. De todos modos quedará enmarcada dentro de las jornadas del Gamper que 
ocuparán más de un día. En un futuro, si hay propuestas y unanimidad para realizarlas se 
estudiará el asunto. 
 
Si se tiene que revisar este punto, estamos abiertos a hacerlo. 



 
24. Pedro Rojo de la Peña Barcelonista de Alhama de Murcia. 
En esta nueva etapa que comienza, ¿se seguirá mezclando política y deporte? Seguro que 
algunas de las cuestiones políticas que se plantearon son importantes para los ciudadanos de 
Catalunya, pero no para los barcelonistas del resto de España e incluso de otros países. 
 
Ha quedado claro en las primeras actuaciones que ha hecho esta Junta que no va a ser así, 
pero no podemos olvidar que el Barça es un club catalán y catalanista. 
 
 


